



田端中だより

令和4年11月1日

北区立田端中学校

校長 浦山 裕志

<教育目標>

人権尊重の精神を培い、

国際社会と地域社会に活躍する生徒を育てる

<目指す生徒像>

自他を愛しむ生徒

生命を尊ぶ健やかな生徒

自ら学び、自己実現を目指す生徒

伝え、伝わる合唱コンクール

副校長 石川 淳一

新校舎が建てられてから初めての合唱コンクールが10月22日に行われました。新型コロナウイルス感染症が流行して行事も中止や縮小等を余儀なくされてきましたが、ようやく4年ぶりの開催（去年は合唱発表会だったため）が実現できました。

本番当日の生徒たちを見ていると全校生徒に保護者、来賓とたくさんの方々がいる中で合唱コンクールとなったためか、一人一人の表情からはかなり緊張しているように見えました。

しかし、舞台上に立った生徒たちは立派な姿を見せてくれました。1学年の部では元気に歌い上げる生徒たちを見ることができました。緊張に臆せず歌う姿からは来年の合唱が非常に楽しみに思えてきました。2学年の部は、また1ランク上の合唱を見せてくれました。ソプラノ、アルトの声の調和が合ったことや丁寧に歌おうとする全員の姿が見られました。ですが、**3学年の部の合唱のすばらしさは、さすが田端中学校の最高学年であると見に来て頂いた方全員が思われたのではないのでしょうか。**

中学校の合唱コンクールは、学年が上がるほどに合唱を行う難易度が上がります。3学年ともなると4部混声合唱となり、歌唱を合わせるだけでもかなりの技術が必要となりま

す。特に、今年度の3年生は難易度の高い曲目であったと聞いています。その曲を全員で作りに上げたあの合唱は、2学年以下の後輩たちに先輩としてよい印象を与えてくれました。実際に生徒たちの中には、3年生になったら先輩が歌った歌を自分たちも歌いたいと言っている生徒もおります。合唱コンクールの終わった後も校舎内で他学年の歌を口ずさむ生徒も見られました。今年度は、全校生徒ですべての学年の合唱を見ることができて本当によかったと感じています。

合唱コンクールは、生徒たちが自分のため、他者のため、クラスのために周りの人の声をよく聞き、全員で学びを共有し学び合うことができます。これは、リモートでは感じることはできない学習です。生徒たちにはこうした様々な行事や授業を通して、たくさんの経験から学びを重ねてほしいと願っています。そして、この田端中学校を卒業するときには、「中学校生活を全力で楽しめた」と言ってもらいたいものです。

この度は、ご家庭の観覧人数を2名までと制限させて頂いての開催となり保護者の皆様には大変申し訳ありません。一時期は感染者数も減少傾向にありましたが全国的にマスク解除には至らず、本校も今しばらくは感染症対策を行っての教育活動となりますことをご了承ください。

北区立中学校読書感想文コンクール

<金賞>

<銀賞>

祝 野球部

北区秋季新人大会 **第3位**

祝 バドミントン部 北区秋季新人大会

<女子> 団体 第2位
シングルス 第2位
ダブルス 第2位

<男子> ダブルス 第2位

ブロック大会出場

薬物乱用防止ポスター・標語

<標語の部：地区会長賞>

<ポスターの部：滝野川地区特別賞>

北区小・中学生アイデア工夫展

<努力賞>



City of Kita

11月

1	火	区連合学芸会[滝野川会館大ホール]
2	水	区連合音楽会[北とびあさくらホール]
3	木	【文化の日】
4	金	
5	土	中間考査1週間前
6	日	<第27回田端家族ふれあい運動会>
7	月	朝礼 安全指導
8	火	進路面談終(10/31~)
9	水	
10	木	
11	金	
12	土	土曜授業 中間考査[3年:体・技家・音・美]
13	日	
14	月	中間考査[数・社・英]
15	火	中間考査[国・理] 田端中いじめ防止の日
16	水	
17	木	
18	金	クリーンキャンペーン
19	土	
20	日	
21	月	生徒会朝礼 避難訓練
22	火	
23	水	【勤労感謝の日】
24	木	
25	金	校外学習[1年:都内巡り]
26	土	
27	日	都英語スピーキングテストESAT-J[3年]
28	月	
29	火	
30	水	EC岩井[2年](~12/2)

※新型コロナウイルスの感染状況により変更になることがあります。
 ※最新の情報は学年だより等をご確認ください。

10.22 合唱コンクールを開催しました

4年ぶりにコンクール形式で体育館に歌声が響きました。指揮者や伴奏者はもちろん、パートリーダーが仲間をまとめて素晴らしい合唱を作り上げることができました。



<金賞>

- 3年2組
- 2年2組
- 1年1組

<最優秀伴奏者賞>

生徒名の掲載は控えております

<最優秀指揮者賞>

Teacher's Eye

11/12(土)~15(火) 中間考査

3年生は11月12日から、1、2年生は11月14日から2学期の中間考査が行われます。3年生は進路に直結する最後の試験です。

言わずもがな今後の方向性を決める重要な機会ですから、妥協することなく最後までやりきりましょう。1、2年生も試験をゲームのように捉えることはせず、自分の力が出し切れるよう全力で臨んでください。

今頑張ることができずに3年生になってから頑張れるという保証は誰にもできません。全ての生徒にとって、今が頑張り時です。

(第3学年担任)

11/25(金) 校外学習[1年]

公共交通機関を利用した校外学習は令和元年度以来となります。都内を班ごとに巡り、歴史や文化を学ぶことを目的とします。普段生活している東京の各所を、各班のテーマに沿ったコースで見学していきます。

校外で班ごとに活動するのは初めての経験となります。班ごとに自覚と責任をもち協力をすることで、充実した活動にしてほしいと思います。

(校外学習担当)

11/30(水)~12/2(金) EC岩井[2年]

3日間の日程でイングリッシュキャンプ(EC)岩井が行われます。

昨年度の岩井臨海学園は残念ながら中止だったため、中学校生活初の宿泊行事となります。普段、学校で学んでいる英語を外国人留学生とのコミュニケーションで実際に使います。岩井学園内以外にも大房岬自然公園での活動もあり、都会から離れた自然あふれる土地での充実した経験をしていくのも魅力の一つです。

(EC岩井担当)

10.27(木) 生徒総会

新生徒会本部・専門委員会の活動方針を討議する生徒総会がありました。“今までと同じ”ではなく、アイデアとエネルギーで田端中の新時代を創造してください。

